

Muestra de un modelo para un ensayo de problemática hecha por el maestro

<p>Capte el interés del lector e identifique claramente el problema. Describa el problema, exponga las causas y efectos de éste y las consecuencias que pudieran resultar en caso de no resolverse.</p> <p>En una de mis películas favoritas, <i>El club de los poetas muertos</i>, un maestro de inglés en una preparatoria de jóvenes anima a sus estudiantes a <i>Carpe Diem</i> (del latín: “aprovechar el momento”) y a seguir sus sueños. Cuando uno de los personajes principales siente que no puede cumplir su sueño de ser actor debido a que no cuenta con la aprobación de sus padres, se suicida. Era un adolescente que no tuvo la libertad de poder ser él mismo. El tema de los uniformes escolares obligatorios ilustra la división entre la libertad de expresión y el conformismo de la sociedad americana. Muchos estudiantes, padres y maestros no están de acuerdo sobre cuál es el tipo de ropa apropiada en una escuela pública. Debido a la presión ejercida por sus compañeros, muchos estudiantes sienten que deben gastar mucho dinero para vestirse de acuerdo con el último grito de la moda y no correr el riesgo de ser ridiculizados por sus compañeros.</p>	<p><i>¿Es el problema controvertido o discutible?</i></p> <p><i>¿Cuáles son las causas del problema?</i> <i>¿Por qué es esto un problema?</i></p> <p><i>¿Cuáles son los efectos del problema?</i></p> <p><i>¿Por qué es importante este asunto?</i></p>
<p>Primera solución: Explique los pasos para lograr una solución, así como los pros y los contras de ésta.</p> <p>Al implementar una política de uniformes, muchos piensan que la presión que sienten los jóvenes en las escuelas en cuanto a su ropa sería casi totalmente eliminada. El uniforme completo se podría comprar en cualquier cadena de tiendas. Los que están a favor de esta idea dicen que los estudiantes y sus padres ahorrarían dinero y que los uniformes mejorarían la conducta estudiantil. Un estudio reciente de la Universidad de Notre Dame, dice que el uniforme no afecta la conducta escolar, pero así como las personas son diferentes, otros estudios arrojan otros resultados. Según un estudio realizado por el distrito escolar de Long Beach a mediados de los años noventa, la conducta estudiantil mejora de manera notable cuando se impone un código de vestuario obligatorio.</p>	<p><i>¿Qué es una solución viable?</i></p> <p><i>¿Cuáles son los pasos a seguir para lograr una solución?</i></p> <p><i>¿Cuáles son los pros y los contras de la solución?</i></p>
<p>Segunda solución: Explique los pasos para lograr una solución, así como los pros y los contra de ésta.</p> <p>Las personas que están en contra del uso obligatorio de un uniforme sugieren un diálogo abierto entre los padres, estudiantes y maestros para determinar el tipo de ropa apropiada en la escuela. Se podría establecer un comité para llegar a un acuerdo y redactar un contrato. Al llegar a un acuerdo de manera democrática sobre este tema se conservaría el derecho a la libertad de expresión. Al permitir que los estudiantes se expresen libremente a través de su ropa se les anima a ser creativos y a pensar “fuera de la caja”. Sin embargo, los detractores de esta idea dicen que estas diferencias en el vestuario distraen a los jóvenes de sus estudios. Dicen que hay caos fuera de la uniformidad. No obstante, existe una consideración legal que debe mantenerse muy presente: la primera enmienda de la Constitución de los Estados Unidos.</p>	

Muestra de un modelo para un ensayo de problemática hecha por el maestro– página 2

<p>Tercera solución: Explique los pasos para lograr una solución, así como los pros y los contras de ésta.</p> <p>Otra solución puede ser lo que se está haciendo en el distrito escolar más grande del país: aceptar el uso de uniformes y/o ropa de calle. Las escuelas podrían recomendar y ofrecer una variedad de opciones de ropa de uniforme. No se obligaría a los estudiantes a cumplir con esta política. Esta recomendación respetaría la diversidad del alumnado. Debido a la falta de uniformidad se pueden llegar a formar los grupos de los que usan uniforme y grupos de los que no. Sin embargo, todos tendrían la opción de escoger.</p>	<p><i>Ver página 1</i></p>
<p>Exponga el problema y sus consecuencias. Repase los puntos principales en una o dos oraciones.</p> <p>Los estudiantes, padres y maestros pueden estar en desacuerdo acerca del uso de uniformes en la escuela, pero ofrecer opciones parece ser la salida más justa. Esta solución fomentaría el diálogo sobre el tipo de ropa que un joven debe usar en la escuela y daría la opción del uniforme sin infringir los derechos de las personas.</p>	<p><i>¿Cuál es la mejor solución?</i></p> <p><i>¿Por qué es ésta la mejor solución?</i></p>

Otras preguntas para tener en cuenta:

- ¿A quién afecta o impacta este problema?
- ¿Qué quieres que haga (si algo) tu audiencia sobre este tema?
- ¿Por qué te interesa el tema?
- ¿Tienes experiencia con este tema?